

---

## **M.A.KIAVELO**

**1-2 ORGANIZACIÓN M.A.K**

mak@elnorte.com



---

1.- NEGROS nubarrones se ciernen sobre el municipio de Guadalupe, donde a unos días del cambio de Administración, a César Garza, el nuevo Alcalde, le están dejando tremendo paquetón financiero...

2.- PRIMERO fue Fitch Ratings la que le bajó la calificación a la deuda del municipio, debido a incumplimiento de pagos, y ayer Standard and Poor's se le unió y degradó también los pasivos, ubicándolos en un nivel de deuda chatarra...

1.- TRADUCIDO al cristiano, esto quiere decir que Guadalupe no tiene ni para enfrentar sus compromisos inmediatos con proveedores y que la próxima vez que se le ocurra pedir prestado va a ser a tasas más elevadas que las del promedio del mercado...

2.- ASÍ las cosas, nomás llegando, Garza tendrá que echarse algunos trucos financieros y ver cómo saca al municipio, ya no se diga del hoyo, sino de la quiebra financiera...

1.- ¿Y QUÉ pasará con Ivonne Álvarez, la ex Alcaldesa chapulina que fue la que endeudó al por mayor al municipio?...

2.- LO más probable es que desde su puesto de Oficial Mayor de la bancada del PRI en el Senado le estará echando una que otra porra a Garza para que le ponga ganas al asunto...

---